

Sujet : [INTERNET] Enquête publique méthaniseur

De : scali <scali@orange.fr>

Date : 26/03/2024 10:42

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je vous fais part de mon indignation concernant le manque de communication sur le projet d'implantation d'un méthaniseur, ainsi que sur son enquête publique et sa date de clôture.

Habitante à Choignes, dans un écrin de nature, je suis très inquiète pour notre qualité de vie, menacée par une dépréciation du site, que ce soit à titre personnel ou à des fins touristiques.

- Que faire face aux odeurs pestilentielles qui vont venir noircir ce précieux tableau ?
- Qui prendra en charge l'inévitable dépréciation de nos biens ?
- Que dire de la circulation qui va engorger et endommager nos routes et faire augmenter nos impôts ?
- Qu'en est-il de la production alimentaire locale qui nous permet de manger sainement, revue à la baisse à la faveur de cultures énergétiques ?

Je suis défavorable à une telle aberration écologique. Dans cet ordre d'idée, il me paraît souhaitable d'organiser en toute transparence et avec la plus large communication possible une nouvelle réunion de concertation avec les habitants concernés, pour décider en pleine connaissance de cause de l'avenir de notre environnement à tous.

Par la présente je réaffirme ma totale opposition au projet de la municipalité contraire aux intérêts écologiques et environnementaux des différentes communes concernées, en particulier Choignes.

Pascaline Bertrand